

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### V.1 Simpulan

Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji apakah pengaruh Kinerja Perusahaan, Struktur Kepemilikan, Reputasi KAP dan *Leverage* terhadap *Timeliness of Financial Reporting* pada tahun 2013-2015. Berdasarkan hasil dan pembahasan setelah dilakukannya analisis data dan pengujian, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

- a. Hasil penelitian secara parsial Kinerja Perusahaan terhadap *Timeliness of Financial Reporting* dengan tingkat signifikansi untuk variabel Kinerja Perusahaan sebesar 0,473 lebih besar dari taraf signifikansi yaitu 0,05 hal ini menunjukkan bahwa variabel Kinerja Perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap terjadinya kemungkinan perusahaan akan menyampaikan laporan keuangan secara tepat waktu.
- b. Hasil penelitian secara parsial Struktur Kepemilikan terhadap *Timeliness of Financial Reporting* dengan tingkat signifikansi untuk variabel Struktur Kepemilikan sebesar 0,368 lebih besar dari taraf signifikansi yaitu 0,05 hal ini menunjukkan bahwa variabel Struktur Kepemilikan tidak berpengaruh signifikan terhadap terjadinya kemungkinan perusahaan akan menyampaikan laporan keuangan secara tepat waktu.
- c. Hasil penelitian secara parsial Reputasi KAP terhadap *Timeliness of Financial Reporting* dengan tingkat signifikansi untuk variabel Reputasi KAP sebesar 0,064 lebih kecil dari taraf signifikansi yaitu 0,05 hal ini menunjukkan bahwa variabel Reputasi KAP tidak berpengaruh signifikan terhadap terjadinya kemungkinan perusahaan akan menyampaikan laporan keuangan secara tepat waktu.
- d. Hasil penelitian secara parsial *Leverage* terhadap *Timeliness of Financial Reporting* dengan tingkat signifikansi untuk variabel *Leverage* sebesar 0,663 lebih kecil dari taraf signifikansi yaitu 0,05 hal ini menunjukkan bahwa variabel *Leverage* tidak berpengaruh signifikan terhadap

- e. terjadinya kemungkinan perusahaan akan menyampaikan laporan keuangan secara tepat waktu.

## V.2 Saran

Berdasarkan keterbatasan dan kesimpulan yang telah diuraikan beberapa saran praktis yang diharapkan dapat bermanfaat bagi peneliti dan perusahaan diantaranya adalah sebagai berikut:

- a. Bagi peneliti, hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan literatur dan referensi bagi peneliti selanjutnya. Variabel kinerja perusahaan, struktur kepemilikan, reputasi KAP dan *leverage* dapat dikombinasikan dengan variabel ukuran perusahaan, komisaris independen dan likuiditas.
- b. Bagi Perusahaan, hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi perusahaan melakukan tindakan dalam mempercepat penyampaian laporan keuangannya secara tepat waktu, pada saat tindakan tersebut dilakukan dalam keadaan tingkat kinerja perusahaan yang tinggi, disaat perusahaan memiliki struktur kepemilikan yang tinggi, perusahaan di audit oleh Kantor Akuntan Publik *big four* maupun tingkat *leverage* perusahaan yang rendah karena tindakan tersebut akan mempengaruhi kualitas laporan keuangan yang dihasilkan.